



*Nombre del Alumno: Mauricio Sánchez Rivera*

*Nombre del tema: Discurso*

*Parcial: 3*

*Nombre de la Materia: Comunicación Oral*

*Nombre del profesor: María Antonieta López León*

*Nombre de la Licenciatura: Psicología*

*Cuatrimestre: Segundo*

El Real Madrid para mí es y será el mejor club de la historia, ya que cuenta con 36 ligas de primera división, 20 copas del rey, 13 supercopas de España, 15 Champions League, 6 supercopa de Europa, una copa continental y 5 mundiales de clubes.

El club tiene demasiada historia, pero cuando empiezan a dar mucho de qué hablar es desde la llegada de Florentino Pérez. Quien prometería que si era el nuevo presidente del Real Madrid traería consigo a Luis Figo quién era jugador del FCB Barcelona, club con el cual es rival del Madrid y el cual contaba con un buen plantel, pero, Figo era la estrella.

Nadie creería que florentino podría traerlo, pero al anunciar las votaciones se supo que este había ganado, quien consigo trajo al inesperado Luis figo, que cuando llegó al Madrid fue tratado como “judas, traicionero, cerdo, vendido” entre otros insultos por parte de la afición rival.

En esa época, aparte de figo trajeron más fichajes como Zinedine Zidane, Ronaldo Nazario, David Beckham a los cuales apodaron como los “galácticos” por los nombres que tenían los jugadores.

Pero, ¿cómo llegó el Real Madrid hasta acá?

A inicios del siglo XX, después de la gran aceptación que tuvo en España el fútbol proveniente de Inglaterra, comenzaron a existir las primeras sociedades oficiales que lo practicaban, entre ellas, el Madrid Football Club (Primer nombre del actual Real Madrid).

En los siguientes años, el Club disputaba sus encuentros en un pequeño campo, con una capacidad de 7000 espectadores, lo cual, genero un gran impacto para el Club que en 1920 recibe el nombre de “Real” otorgado por el Rey Alfonso XIII, dejando así el nombre con cual es conocido actualmente el club.

En 1943, se considera que el Club tuvo un gran avance gracias a la llegada de Santiago Bernabéu como presidente del Club, el cual, durante su presidencia fue demolido el antiguo estadio del Club conocido como “Estadio de Chamartín” inaugurado en 1924 y demolido en 1946 para la creación del actual estadio del Club el “Santiago Bernabéu” nombrado así, por su presidente en ese entonces.

Durante la Guerra Civil Española se creó una de las mayores rivalidades dentro del fútbol, la rivalidad entre el Real Madrid y el FCB Barcelona. Esto comenzó con el país español dividido en dos bandos los Republicanos, con quienes se identificaba el Barcelona; y los Nacionalistas, con quienes se identificaba el Madrid al ser en su mayoría universitarios. Durante la guerra el Barcelona fue perseguido por los nacionalistas y muchos de sus jugadores fueron encarcelados o ejecutados, mientras que el Madrid era aclamado por este bando. Al terminar la Guerra el Barcelona se volvió un símbolo de resistencia al nuevo régimen y por el otro lado, el Madrid era el equipo oficial de este nuevo régimen. El desacuerdo de ideologías de ambos equipos llevo la rivalidad a las canchas, siendo partidos de luchas ideológicas además de ser partidos de fútbol. Esta rivalidad fue creciendo con los años y se mantiene hasta la actualidad.

En 2002 levantaron la novena Champions de la mano de Raúl y Zinedine Zidane el cual hizo uno de los mejores goles en la historia del fútbol con una contundente volea.

En 2014 el Real Madrid consigue la 10 Champions en una final agónica contra el Atlético de Madrid con el cual se terminarán coronando con un marcador de 4-1 con un agónico gol del empate de Sergio Ramos en la última jugada al minuto 94 con el cual se irían a tiempos extras donde el Madrid sacaría la ventaja y consagrándose con un gol de Cristiano Ronaldo que sellaría el partido y dando la Décima de Europa y en la misma temporada recuperarían la liga.

En 2016 el Real Madrid tuvo su mejor temporada desde su creación, pues, obtuvo cuatro de los títulos disputados, los cuales fueron La Liga ES Sports (La primera división española), título el cual disputaron contra el Barcelona, donde el marcador quedo 2 goles a 1; Champions League, partido disputado contra el Atlético Madrid, donde durante el partido quedaron empate uno a uno, ganado el Real Madrid en penales con un marcador 5 a 3, donde el último final estuvo a cargo de Cristiano Ronaldo; UEFA Super Cup, final disputada contra el Sevilla, con un marcador de 3 goles a 2; y Copa Mundial de Clubes de la FIFA, partido ganado con un marcador de 4 goles a 2, contra el Club Kashima. Además, en este año el Real Madrid se

quedó en cuartos de final en la Copa Del Rey eliminados por el equipo Real Club Celta de Vigo con un marcador de 4 goles a 3.

En 2017 el Real Madrid gano su Décimo Segunda Champions League ganando contra la Juventus, con un marcador 4 goles a 1. Los goles de este partido fueron 2 de Cristiano Ronaldo, uno de Casemiro y uno de Marco Asensio.

En 2018, volvieron a ganar la Champions League, siendo este su Décimo Tercera título de esta liga, en este caso, la final fue disputada contra el Liverpool, dejando un marcador de 3 goles a 1. Donde dos de estos goles estuvieron a cargo de Gareth Bale (uno de estos fue un precioso gol de chilena) y uno por Karim Benzema.

En 2022, ganaron por Décima Cuarto vez la Champions League, partido jugado contra el Liverpool, con un gol de Vinicius Júnior, siendo así el marcador 1 gol a 0.

En 2024, gano su Décima Quinta Champions League, con un marcador 2 goles a 0, donde los goles fueron por parte de Dani Carvajal Y Vinicius Júnior. Esta final estuvo disputada contra el Dortmund. Además, en este año, el 14 de agosto precisamente, el jugador Kylian Mbappé hace su debut con el Real Madrid en la Supercopa de Europa, metiendo un gol en dicho partido. Este último acontecimiento fue tan relevante tanto por la afición como para el mismo equipo, puesto que el Real Madrid espero a este jugador por 7 años.

Como mencione en un inicio, el Real Madrid es para mí y siempre será el mejor club de la historia, puesto que como mencione anteriormente, es un Club bastante exitoso, que ha acumulado una gran cantidad de títulos tanto nacionales como internacionales, demostrando desde sus inicios el gran potencial que tenían como Club, además de generar momentos históricos en la historia del Futbol y mantener viva una de las más grandes rivalidades. A pesar de que el Real Madrid, puede llegar a tener demasiados títulos depende de donde juegue, para este Club su prioridad siempre será la Champions League y lo ha demostrado a través de su dominio en esta y sus 15 títulos que ha conseguido. Actualmente con la llegada de Kylian Mbappé, el Real Madrid seguirá escribiendo en su historia y reafirmando su estatus como el mejor Club del mundo.